

Recambio de calefactores suma 334 beneficiados



Un total de 334 personas fueron beneficiadas por el Programa de Recambio de Calefactores en la Región de Ñuble, una iniciativa apoyada por el Gobierno Regional que busca mejorar la calidad del aire y la eficiencia energética en los hogares. De los seleccionados, 203 corresponden a la línea de aire acondicionado y 131 a la línea de estufas a pellet, quienes deberán realizar un copago para acceder a los nuevos equipos. Ante estas nuevas publicaciones de beneficiados, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, destacó las gestiones realizadas para el desarrollo del programa. "Invitamos a todas las personas seleccionadas en la línea de estufas a pellet y aire acondicionado a realizar su copago correspondiente, con el fin de avanzar en

la modernización de sus sistemas de calefacción y contribuir a una mejora en la calidad del aire. Este programa, impulsado por el Gobierno Regional de Ñuble en conjunto con el Ministerio del Medio Ambiente, busca reemplazar sistemas contaminantes como la combustión de leña por alternativas más limpias y eficientes con el fin de reducir los efectos de la contaminación durante el invierno. Cada vez son más las familias beneficiadas por esta política pública. Por eso, reiteramos el llamado a los seleccionados a concretar su copago en los plazos establecidos, de manera de agilizar la entrega de los equipos y avanzar juntos hacia un entorno más saludable para todos", comentó.